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第５回 予算決算委員会 

 

 

 

 

                                   午前12時57分 開会 

○委員長(奥村一仁君) 

   みなさんこんにちは｡一般質問お疲れさまでした｡ 

   それでは､早速ですが､予算決算委員会を開催いたします｡上着の着脱は自由といたします｡よろし

くお願いします｡ 

それでは､只今から第5回予算決算委員会を開会いたします｡ 

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

○委員長(奥村一仁君) 

   本委員会に付託されました議案の審査を行います｡ 

本日の委員会における執行部の説明は､歳入については､最初に一般財源のみ総務課長より説明を

受け､特定財源は､歳出の説明に合わせて､各担当課長よりお願いします｡歳出については､いつもど

おり行政組織順に､所管する事業について説明をお願いします｡また､質問等における執行部の答弁

にあたっては､関係する係員の入室を認めますので､よろしくお願いいたします｡ 

委員の皆さんにおかれましては､説明後の質疑にあたっては､ﾍﾟｰｼﾞを指定するなど､質問事項を明

確にし､一度に複数の質疑は行わず､一問ごとに簡潔かつ分かりやすい発言をお願いいたします｡ 

それでは､議第62号令和5年度瑞浪市一般会計補正予算(第6号)を議題といたします｡本案につい

て､執行部の補足説明を求めます｡初めに､歳入の一般財源について説明をお願いします｡ 

総務課長 近藤正史君｡ 

○総務課長(近藤正史君) 

それでは議第62号､｢令和5年度瑞浪市一般会計補正予算(第6号)の内､総務課所管分につきまして､

追加の議案集は2ﾍﾟｰｼﾞからですが､別冊の令和5年度 補正予算説明書 一般会計補正予算(第6号)に

て説明させていただきます｡3ﾍﾟｰｼﾞをお願いします｡歳入でございます｡ 

19款1項1目の財政調整基金繰入金につきまして､1,506万7千円を増額し､補正後の予算を7億1,928

万8千円とする補正でございます｡ 

今回の補正予算に必要な一般財源として充てるものでございます｡ 

以上､総務課所管分の説明とさせていただきます｡よろしくお願いいたします｡ 

○委員長(奥村一仁君) 

   ご苦労様でした｡  ただ今の説明に対し､質疑はありませんか｡ 

〔｢なし｣と呼ぶ者あり〕 

  別段質問もないようですので､質疑を終結いたします｡ 
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-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

○委員長(奥村一仁君) 

これより､歳出に移ります｡ 

土木課長 中村恵嗣君｡ 

○土木課長(中村恵嗣君) 

議第62号 令和5年度一般会計補正予算(第6号)土木課所管分について説明します｡補正予算説

明書の4ﾍﾟｰｼﾞをお願いします｡ 

上段の歳出 8款土木費､2項道路橋梁費､2目道路維持費は､1,500万円増額し､補正後の額を7,850

万円とするもので､右説明欄の市道等補修経費の補正です｡これは5月7日及び6月2日に発生した豪

雨により市内各所で土砂撤去､倒木処理､補修など応急対応を行ったため､委託費の不足額に対応

するものです｡ 

以上､説明とさせていただきます｡よろしくお願いいたします｡ 

○委員長(奥村一仁君) 

   ご苦労様でした｡  ただ今の説明に対し､質疑はありませんか｡ 

〔｢なし｣と呼ぶ者あり〕 

   別段質問もないようですので､質疑を終結いたします｡ 

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

○委員長(奥村一仁君) 

  次に､教育総務課長 兼松美昭君｡ 

○教育総務課長(兼松美昭君) 

それでは､私の方から､教育総務課所管分について､ご説明いたします｡ 

本補正予算は､今月6月2日の大雨により､瑞浪北中学校ｸﾞﾗｳﾝﾄﾞ北側法面が崩れる災害が発生しま

した｡その復旧工事を早期に実施するよう､今議会に追加上程させていただいたものです｡ 

｢補正予算説明書｣の4ﾍﾟｰｼﾞをお願いします｡11款災害復旧費2項1目教育施設災害復旧費を新たに

200万円計上します｡説明欄｢現年教育施設補助災害復旧事業｣200万円は､瑞浪北中学校ｸﾞﾗｳﾝﾄﾞ北側

法面の復旧工事費です｡ 

特定財源国県支出金133万3千円は､国の教育施設災害復旧費負担金､地方債60万円は現年教育施設

補助災害復旧事業債です｡以上､説明とさせていただきます｡よろしくお願いします｡ 

○委員長(奥村一仁君) 

   ご苦労様でした｡ ただ今の説明に対し､質疑はありませんか｡ 

   12番 成瀬徳夫君｡ 

○12番(成瀬徳夫君) 

  北中学校を私ちょっと覗いてきました｡今回の崩落は､昔体育館があったところなんです｡体育館が

あったころは法面の崩落はなく､体育館を壊したら崩落が発生したという事は､体育館を壊した後の

処理が悪くてなったと思うのです｡ですから､その体育館があったところの排水がきちっとしていな
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いから､あのように流れてしまったと思うのですが､いかがなものでしょうか｡ 

○委員長(奥村一仁君) 

   教育総務課長 兼松美昭君｡ 

○教育総務課長(兼松美昭君) 

   はい｡今回の大雨は､24時間の累積雨量が最大182㎜であり､異常な大雨により崩落が起こったと私

共は認識しております｡ 

○委員長(奥村一仁君) 

   12番 成瀬徳夫君｡ 

○12番(成瀬徳夫君) 

  私はそうじゃないと思います｡あの状況を見ますと､あそこの土地はやはりもう少し排水を考えた

形で整地するべきだと思いますので､この今の災害復旧をやるときに水が流れ出ないように排水計

画をやらないと､また他のところでも法面崩壊が起きると思いますので､その辺をよろしくお願いし

ます｡答弁は要らないです｡ 

○委員長(奥村一仁君) 

   ほかにありませんか｡よろしいですか｡ 

〔｢なし｣と呼ぶ者あり〕 

   それでは､ほかに質問もないようですので､質疑を終結いたします｡ 

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

○委員長(奥村一仁君) 

   これより討論を行います｡討論はありませんか｡ 

〔｢なし｣と呼ぶ者あり〕 

  別段発言もないようですので､討論を終結いたします｡ 

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

○委員長(奥村一仁君) 

 これより採決を行います｡お諮りします｡ 

   議第62号令和5年度瑞浪市一般会計補正予算(第6号)は､原案のとおり決することにご異議ありま

せんか｡ 

〔｢異議なし｣と呼ぶ者あり〕 

異議なしと認めます｡したがって､議第62号は､原案のとおり可決されました｡ 

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

○委員長(奥村一仁君) 

  以上で､本委員会に付託された議案の審査は､終了いたしました｡ 

審査結果の委員長報告につきましては､委員長に一任願います｡ 

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

○委員長(奥村一仁君) 
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これをもちまして､令和5年第6回予算決算委員会を閉会いたします｡ 

ご苦労様でした｡ 

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

                                                   午後13時04分 閉会 


